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第一场、进两球，为恒大队带走3分，韦世豪在2020赛季中超联赛的揭
幕战中风光无限，赛后更是各种赞誉接踵而至。不过，广州恒大队主教练卡
纳瓦罗可不想让韦世豪被外界的“糖衣炮弹”过多击中，他要时不时地敲打
一下这位天赋和性格缺陷同样突出的年轻人。

2020中超联赛在历经磨难后终
于在7月25日揭幕。揭幕战由中超上
届冠军广州恒大对阵去年足协杯冠
军上海申花。这原本是新赛季超级杯
决赛的对阵，但因为超级杯暂无下
文，足协安排这场比赛作为揭幕战，
也是对超级杯被取消的一种补偿。

这场比赛格外引人关注，不仅因
为是超级杯的翻版，也因为两队之间
的错综复杂的关系。申花队阵中有多
名原恒大球员，比如冯潇霆、曾诚、秦
升、李帅、于汉超等。冯潇霆和曾诚因
为回避的原则没有上场，但于汉超的
存在让人遐想连篇。不过，这些球员
都是主角。
恒大队此役的首发阵容为门将

刘殿座，后卫梅方、张琳 、蒋光

太、高准翼，中场保利尼奥、黄博文、
张修维，前锋线是韦世豪、艾克森和
杨立瑜。塔利斯卡因为状态原因没
有首发。艾克森近期状态低迷，保利
尼奥刚回归不久，塔利斯卡又没上，
恒大队的进球重任落在了韦世豪的
肩上。
韦世豪还真没有让外界失望。第

7分钟，恒大队后场抢断，经过多人连
续传递后，由保利尼奥助攻韦世豪在
禁区左路得球晃过后卫，劲射破门，
斩获了2020赛季中超联赛第一粒进
球。去年中超，韦世豪也为恒大队踢
进了赛季第一球。第66分钟，杨立瑜
右路拿球突进30米后横传，韦世豪门
前轻松推射入网，梅开二度。

韦世豪是恒大队在季前热身赛

的最佳射手，曾
连续八场热身赛
进球。联赛开始
前，韦世豪被外界寄予
厚望，被认为有望竞争
今年中超最佳射手。

上个赛季，韦世豪以11个
进球夺得本土最佳射手。韦
世豪当晚状态火热，原本有机
会上演“帽子戏法”，但恒大主
帅卡纳瓦罗没有给他机会。第69
分钟，塔利斯卡换下了韦世豪。就
这样，状态火热的韦世豪遗憾地
第一次与中超“帽子戏法”擦肩而过，
此前，韦世豪只在2019赛季的足协杯
上上演过“帽子戏法”，中超联赛还从
未有过。

以韦世豪当晚的状态以及恒
大队对申花队的优势，如果继续在
场上踢下去，韦世豪非常有希望能
够上演“帽子戏法”。可正当韦世豪
满怀期待时，卡纳瓦罗却把他换了
下场。韦世豪一开始有些不情愿，
但还是只能无奈地走向场边。
下场后，韦世豪特意走到卡纳

瓦罗身边，想与后者握手。不过，卡
纳瓦罗并没有伸出手。韦世豪走到
卡帅身边嘀咕了几声，卡帅用脚踢
了一下韦世豪的屁股。
这一画面被外界记录了下来，

于是，各种猜测铺天盖地。有不少
自媒体猜测，当时韦世豪是带着些

抱怨的语气，认为自己状态正佳，
很有希望再进球，不应该这么早被
换下。对此，卡纳瓦罗在赛后解释
道。“对我来讲，一个球员在一场比
赛中进三球，然后连续三场比赛不
进球，这样的球员还不如每一场进
一球的球员。”显然，在卡纳瓦罗看
来，上演“帽子戏法”并不重要，重
要的是要延续良好的状态。而卡纳
瓦罗换下韦世豪，还有一个更重要
的原因，那就是在比赛胜局已定的
情况下，需要给其他球员更多的上
场机会，以便让他们尽快找回状
态。这其中，最重要的是要让塔利
斯卡出场，找比赛感觉。“塔利斯卡

归队后至今还没有踢过一场比赛，
他需要在这种比赛中找感觉，我们
需要给他时间，让他尽快适应。”卡
纳瓦罗这样说道。
对于韦世豪，卡纳瓦罗还提出

了更高的期待。“事实上，我每天都
对韦世豪不断提出新的要求、指责、
批评，我自己都觉得我对他的要
求有些烦人，但我这样做的目的
也是希望他在比赛中踢得更加合
理。”卡纳瓦罗认为，韦世豪在
踢球的合理性和关键球的处理
上还有上升的空间，因为韦
世豪年轻，有时候在场上的
一些举动毫无意义。

卡纳瓦罗踢韦世豪屁股的一幕，赛后被外
界放大，且被曲解了。一些人认为，韦世豪不满
自己被换下，卡纳瓦罗则不满于韦世豪的抱怨。
但事实并非如此。

据知情人士透露，当时韦世豪走向卡纳瓦
罗时，心情其实很好。“进了两个球，怎么可能还
会有抱怨呢？”韦世豪当时是想感谢卡帅，因为
这个季前准备期，卡帅对韦世豪的踢球方式提
出了很多新的要求，让韦世豪受益匪浅，在技战
术能力上提升不少。韦世豪对卡纳瓦罗心存感
激，同时也非常钦佩卡纳瓦罗。

而卡纳瓦罗踢韦世豪的屁股，更不是外界
想象的那样。“平时训练比赛的时候，卡帅就经
常踢他的屁股，这是他们之间的一种交流方式，
代表着亲密的关系。而且大家可能没看到，当时
卡帅踢韦世豪屁股的时候，是佯装在踢，而韦世
豪也是面露微笑的。这是因为他们平时就是这
样子的。”有知情人表示，卡纳瓦罗平时与包括

韦世豪在内的球员之间就像兄弟一样相处。
事实上，韦世豪在赛后并没有任何的不满。

他在接受媒体采访时也非常大方得体。“因为疫
情，此前一直没有比赛，大家练了很多。今晚的
胜利是全队一起努力的结果。”当被问及给自己
表现打几分时，韦世豪同样把功劳推给了全队，
“我给全队打满分，赢球了，大家表现都很好。”
而面对空场比赛，韦世豪也直言多少还有点不
适应，希望球迷能早点回归。
韦世豪的表现，让人想起了武磊。如今

的本土前锋中，韦世豪被认为是最有可能接
班武磊。此前，曾有一家西甲的俱乐部看中
了韦世豪，后者可能追随武磊的脚步，前往
欧洲留洋。不过，对于韦世豪来讲，目前最
重要的是能踢上比赛。有分析认为，韦
世豪在恒大队踢主力，比他在西甲打
替补更有锻炼价值。而韦世豪本人目
前也暂时没有留洋的打算。
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韦世豪为什么还不去留洋？

卡帅：时间留给其他球员找状态
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